
会長／村田秀雄　幹事／太田裕志　クラブ会報委員長／坂本千尋
SAA ／轟　修平　副 SAA ／藤澤克彦

例　会
事務局

毎週金曜日　12:30 ～ 13:30　ホテル国際２１
〒380-0838　長野市県町 576　ホテル国際 21 内

☎026（235）2800　FAX026（235）0016
e-mail:nwrc1987y@sweet.ocn.ne.jp

長野西ロータリークラブ

会長挨拶	 村田秀雄会長
こんにちは。梅雨が早々上がり、暑い日が続い

ていますが元気に励んでおられますか？今日も、
元気にご出席ありがとうございます。

さて、明後日は参議院の選挙がありますが、も
うお決めになりましたか？選挙に行くか行かない
かではなく・・・私は、すでに期日前投票に行っ
て投票を済ませました。迷いなくあの人に一票、
あの政党に一票を投じて参りました。

ロータリーにおいては、政治的活動はしてはな
らないことになっておりますが、ここであの人は
週刊誌に不祥事が載ったとか、あの政党はまだあ
んなことを言っているのか論じはしませんが・・・
この頃はテレビで政見放送を見る機会が多々あり
ます。・・・。各党は工夫を凝らしてまるで漫才
を見ているような軽々しい政党もあります。

参議院について、少し調べてみました。
日本の国会は衆議院と参議院の二院制になりま

して、参議院の定数は248人で、選挙区148人比例
区100人議員任期６年になり、３年ごとに半数が
改選します。今度の選挙では選挙区74人比例区50
人を（決める）選出する選挙となりますが・・・
21年去年10月に発足した岸田文雄政権の「中間評
価」と捉えるのがこの選挙であります。

前回投票率は40％台ということで、国民の約
5,000万人が投票しないということになります。
昨日我が家の30歳になる三男が帰っていましたの
で「選挙に行ったことある？」と聞きましたら、

7	/	15　本日のプログラム

ゲ	ス	ト	卓	話　月	原　光	昭	さ	ん
　　　　　　　　　（橋梁メンテナンス協会）

「無い」と答えました。「なんで？」「そんな暇な
い。」と言われ「行って経験した方がいいぞ。」と
言っておきました。もしかしたら、テレビ受信料
がなくなり、小中学生の給食費、教育無償化にな
るかも・・・。

幹事報告	 太田裕志幹事
・本年度７月１日会員数 正会員：32名　名誉会

員：松本克幸さん・大橋東二郎さん・滝澤功さ
ん　準会員：３名　林　智成さん・川橋哲平さ
ん・小池裕孝さん。

・本日クラブ計画書・必携を配布しました。
　掲載事項に間違いがあれば事務局まで。　
・７月16～17日長野女子高等学校白梅祭（はくば

いさい）校内限定（保護者参加）で開催。
・７月30日11：30～クラブ協議会　於：葵の間
・７月ロータリーレート　１ドル137円

イマジン　ロータリー
IMAJINE　ROTARY
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７月22日　休　会

７月29日　ゲスト卓話　足助　俊明さん

８月５日　納涼会　18：30～於：やま茶屋
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出席・ニコＢＯＸ報告	 山本博昭例会運営委員
7/8（会員32名）出席24名　出席率82.76％

・�川橋昭義さん・高橋英司さん
☆暑中お見舞い申し上げます。
・�清水光朗さん☆善光寺御開帳

無事終わりました。参拝客数
636万人だそうです。良かった、
良かった。

・村田秀雄さん☆イマジンロータリーよろしく。
・青木　宏さん☆毎日暑いです。お体ご自愛下さい。
・南　信行さん☆中野会長・宮原幹事１年間お疲

れ様でした。

・合　計　		12,000円　・累　計				59,950円

前年度事業報告・会計報告　直前会長・直前幹事
事業報告につきましては第37

期クラブ計画書に記載されてい
る通りです。ただ一つ６月26日
㈰当クラブが主幹で第29回イン
ターアクト地区大会オンライン
にて行われたことを報告致しま

す。本日配布の会報にも当日の様子が掲載されて
おりますが、オンライン開催の決定後、長野女子
高等学校の生徒さん、先生もすぐに頭を切り替え
て準備して頂き、実行委員長の松本克幸さんにも
当日堂々とご挨拶を頂戴し、大成功に終わりました。

会計報告：クラブ計画書に挟
んであります30～33ページが７
月１日の第12回クラブ協議会で
承認を得ました決算報告です。
本会計収支決算については、前
年度繰越金に対して100万円程

多く、次年度へお渡しすることになりました。11
回の例会（納涼会・創立記念例会を含む）中止、
インターアクト地区大会がオンライン開催となっ
たことが要因かと思います。

ニコニコBOXの収支決算については、収入が
想定よりも21万円程多く、皆様にご協力いただき、
次年度へ繰り越せることになりました。特別積立
金・退職積立金収支については、予定通りとなり
ました。以上のような決算となりましたことをご
報告いたします。

会計監査報告　　松本克幸会計監査代読宮原幹事
松本克幸会計監査が欠席の為代読いたします。

６月27日の14時半から事務所において会計監査を
行いました。会計帳簿と預金通帳、証書書類等を
照合し確認しました。間違いなく会計処理されて
いた事を証明致します。

本年度事業計画	 村田秀雄会長
今年度の長野西ロータリクラ

ブの目標は、クラブ計画書19
ページにあります。５つを掲げ
させてもらいました。
１． 会員相互の融和と絆づくり

に努めます。
２． クラブ活性化のため魅力あるクラブ運営を行

います。
３． 会員家族の親睦と交流を進めます。
４． 会員増強を積極的に行います。
５． ロータリーの森林（もり）の維持管理に努め

ます。
以上５つの項目を主に事業を行っていきたいと

思います。コロナウイルスによる感染蔓延防止等
重点措置の終了に伴い、感染に注意を払いつつ通
常のクラブ運営をしていきたく、皆さんの御協力
を宜しくお願いいたします。

また、会員数の減少に伴い、クラブ編成表を再
編成していきたいと考えております。実際、お一
人で活動しなければならない委員の方もいらっしゃ
いますので、 原案を考え、クラブ協議会に図っ
ていきたいと思いますので、ご承知おきください。

予算計画について	 太田裕志幹事
本年度は、前年度に習い例

会・夜間例会もすべてリアル開
催できるものとして予算を組ん
でおります。支出については、
ほぼ昨年度と同額を予定してお
ります。ニコニコボックス会計

の収支については、収入金について100万円を予
定しております。引き続き皆様のご協力をお願い
致します。森林（もり）・特別積立金・退職積立
金予算書についましては記載の通りでございます。
以上よろしくお願いいたします。


